BALADE à TICOULAT

Le mardi 11 février 2025















Tout est détrempé, de la boue et de l'eau partout, et malgré tout 35 marcheurs...

Montée habituelle vers la crête et à droite vers "Peyre Blanque", nous délaissons Compostelle (trop glissant sur la partie basse) pour partir à gauche un peu plus loin, de l'eau et de la boue mais moins de risques de chutes. En bas du coteau une table nous incite à la pause-café, un petit quart d'heure pour reprendre des forces.

La route du Laring nous ramène sur le GR de Compostelle qui nous mène sur les hauteurs d'Estialescq, une clairière nous offre une belle image des Pyrénées enneigées.

Une descente glissante encore et nous voilà sur du bitume, au sec. A droite la cote de "Cambot" nous attend. Une belle montée avec de sérieux pourcentages, le groupe se reforme au sommet.

A gauche pour ceux qui souhaitent raccourcir et à droite pour les autres.

Deux kilomètres encore, cools et sans difficultés nous ramènent aux voitures. La table est mise, un copieux apéro d'anniversaires nous attend, un vrai moment de convivialité.

Merci à tous d'avoir affronté un terrain bien trop gras et aux "arroseurs" de nous avoir régalés.

JEAN-CLAUDE